

Mitigasi Bencana Banjir, Koramil 0824/20 Gumukmas Bersama Pihak Terkait Karya Bakti TNI Bersihkan Kali

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://www.jemberjournalist.id)

Sep 29, 2023 - 14:50



JEMBER – Musim kemarau panjang seperti ini kondisi sungai rata-rata kekurangan debit air, sehingga dimanfaatkan untuk melakukan bersih-bersih sampah dan endapan lumpur sungai dalam mengantisipasi banjir luapan, nantinya yang sangat berpotensi dimusim penghujan.



Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/20 Gumukmas dengan melibatkan 10 orang anggotanya, 17 orang personel Dinas Pengairan, Perangkat desa 10 orang dan warga masyarakat 25 orang, melaksanakan Karya Bakti TNI dengan sasaran pembersihan sungai sepanjang 750 meter, di Desa Gumukmas Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember. Pada Senin 29/09/2023.

Menurut Danramil 0824/20 Gumukmas, Kapten Chb Hadi Windooko kegiatan yang dilaksanakan pada pagi ini kita melakukan pembersihan sungai irigasi dalam mengantisipasi banjir luapan akibat tersumbat sampak dan pendangkalan akibat endapan lumpur.



Kita berkoordinasi dengan pihak kantor Pengairan Kecamatan Gumukmas, perangkat Desa, untuk melakukan upaya pembersihan ini sebagai mitigasi bencana, sebelum datangnya musim penghujan nanti.

Hari ini dipimpin Pelda Erman Totok Karya Bakti kita fokuskan di Desa Gumukmas, pada minggu depan rencana akan kita lanjutkan pembersihan sungai lainnya, dengan harapan pada musim penghujan semua aliran sungai lancar dan tidak ada bencana banjir akibat luapan sungai. Ujar Kapten Chb Hadi Windoko.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat dikonfirmasi mengapresiasi pelaksanaan karya bakti pembersihan sungai tersebut, memang menjadi program saya saat ini, menginstruksikan seluruh jajaran untuk berkoordinasi dengan pihak terkait guna melakukan pembersihan sungai-sungai, agar alirannya lancar.



Hal ini sebagai langkah mitigasi bencana banjir luapan, yang setiap musim penghujan melanda kawasan warga yang bermukim hilir sungai-sungai, hampir disemua wilayah.

Senyampang kondisi debit air saat ini rendah, kita melakukan pembersihan ini secara maksimal sebagai langkah iktiar kita agar terhindar dariu bencana alam banjir dan bencan lainnya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)